



## KW06

### **Danke**

- für die allmähliche Genesung. Wir mussten erneut Antibiotika einnehmen, um die Bakterien zu bekämpfen, doch endlich zeigt sich Besserung.
- für die zahlreichen Anmeldungen zum Kindertag am 15. Februar. An unserer Schule wurde fleißig dafür geworben, und es ist wunderbar, dass sich viele Kinder haben einladen lassen. Auch Kinder die unseren Herrn Jesus noch nicht kennen.

### **Fürbitte**

- für unseren Freund Art, den wir immer wieder in Erinnerung bringen möchten. Bei manchen Dingen braucht es wirklich Durchhaltevermögen und viel Vertrauen. Fast täglich erhält er Anfragen für die Firmenräume, die er vermieten möchte. Doch es kommt kein Vertrag zustande. Es könnte daran liegen, dass seine Gebäude nicht unmittelbar an der Hauptstraße liegen. Wir wollen aber trotzdem daran glauben, dass es DEN Mieter für ihn gibt.
- dass Katharina am nächsten Montag eine gesegnete Andacht in der Schule halten kann. Bitte betet, dass sie bis dahin wieder bei Stimme ist und die Schüler vom Thema angesprochen und herausgefordert werden.

## KW07

### **Danke**

- Für Bewahrung während der Fahrt nach Phayao. Wir haben dort ein Waisenhaus besucht, das wir schon länger unterstützen. Auf der Rückfahrt haben wir zwei Mönche auf der Straße eingesammelt und für 20 km mitgenommen, weil es zum Laufen viel zu heiß war. Die beiden waren auf einer Pilgerreise, dabei haben sie nun Lobpreismusik gehört.
- Für eine gute Andacht am Montag. Die Stimme hat durchgehalten und es gab viele positive Rückmeldungen.

### **Fürbitte**

- Dass unser Kindertag am Samstag rundum gesegnet sein wird. Es werden ca. 30 Kinder kommen, viele davon kennen Jesus noch nicht. Die Eltern können bei Kaffee und Kuchen dabei sein. Auch hier wünschen wir uns viele gute Gespräche.
- Letzte Woche ist eine Dame, die unsere Gottesdienste öfter besucht hat, ganz plötzlich verstorben. Heute ist die Beerdigung und unser Pastor wurde gebeten, diese zu halten. Die Familie der Frau ist aus Deutschland angereist. Wir wissen nicht, wo diese geistlich stehen, doch wir beten um Trost und Frieden in der Trauerzeit.